



Instruye Adán a Morena a elegir a consejeros por 'suerte'

Tras advertir que no van a suplicarle apoyo a nadie, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, confirmó que en la elección de los cuatro consejeros electorales que se renovarán en abril, Morena va por la insaculación.

Al participar en el primer día de la plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, el funcionario federal le respondió al presidente del INE, Lorenzo Córdova, quien criticó el método de la insaculación y llamó a generar consensos para la renovación de los cuatro asientos que quedarán vacantes en el Consejo General del Instituto.

"Un trasnochado que ya se va dijo que cómo era posible que se esté previendo la insaculación, que lo que hay que hacer es política para, por consenso, obtener a un Consejo ciudadano, pues a ese, yo le contesto que esa manera en la que lo designaron a él en su época, pues no es hacer política, eso fue el reparto del botín, así llegó a ser presidente", dijo entre aplausos de los diputados presentes.

López Hernández llamó a los legisladores a no tenerle miedo a la insaculación y advirtió que la bancada de Morena no va a suplicarle a nadie para alcanzar la mayoría calificada que se requiere para la elección de los cuatro consejeros.

"Ustedes son gente de convicción y saben que no vamos a suplicar la construcción de una artificial mayoría constitucional. Yo les pido que cuiden el proceso y que muchos de aquí incluso fueron por insaculación, pues así se puede y se debe elegir a los consejeros electorales. Ustedes harán su trabajo, habrá un Comité Técnico y estoy seguro que habrá 20 perfiles de mexicanas y mexicanos íntegros, de primera, comprometidos con su País. Así que el que la suerte o la insaculación diga que va a ser, pues esos van a ser", indicó. El titular de la Secretaría de Gobernación ironizó al lamentar que Lorenzo Córdova no pueda presentarse de nuevo como candidato a un puesto en el Consejo General del INE y lo invitó a empezar a hacer inventario para que entregue la presidencia del organismo a la persona que los diputados presenten. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, reconoció que ir por la insaculación es una convicción de su bancada, tras una revisión de la práctica parlamentaria en pasados procesos de elección de consejeros.

https://www.reforma.com/instruye-adan-a-morena-a-elegir-a-consejeros-por-suerte/ar2544459?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional